



REPÚBLICA DOMINICANA

Ayuntamiento Municipal de Villa Jaragua

Despacho del Alcalde

Teléfonos: 829-245-2234, 829-605-5604

www.alcaldiavillajaragua.gob.do

E-mails: ayuntamientodejaragua2020@gmail.com

RNC 4-17-00776-2



Boletín Informativo

"UNA GESTIÓN PARA LA GENTE"

**Alcalde de Villa Jaragua participa junto a su equipo técnico en el taller :
Elaboración del Plan de Reforma y Modernización de la Administración
Pública.**



Alcalde de Villa Jaragua participa junto a su equipo técnico en el taller : Elaboración del Plan de Reforma y Modernización de la Administración Pública, Correspondientes a las Mesas Técnicas con los (09) Gobiernos Locales Priorizados, entre estos Villa Jaragua, San Pedro de Macorís, El Pino, San José de Oca, Distrito Nacional, El Rubio, Hato del Yaque, Quita Sueño/Bajos de Haina, Pantoja – Loo Alcarrizos.

Es Bueno resaltar que los gobiernos locales mencionados fueron seleccionados por sus

indicadores de transparencia en el SISMAP Municipal.

El Equipo técnico está conformado por el alcalde, Elba Yadira Ferreras Tesorera, Daniry Díaz Contralora, Gardenia Matos Contadora y Nairobi Matos RRHH.

«LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINÚA FIRME»

Gobernación Bahoruco realiza actos por el 161 aniversario de la Restauración.



Neiba, Bahoruco.- La Gobernadora María Esther Díaz Medina, encabezó la mañana de este viernes diversos actos realizados en conmemoración del 161 aniversario de la Restauración Dominicana, con la participación de representantes de las diferentes entidades gubernamentales, militares, educativas, cultural y de la sociedad civil.

Las actividades iniciaron con el izamiento de la bandera nacional en las instalaciones de la Gobernación Civil, seguido de una marcha hacia la Iglesia San Bartolomé donde se realizó una misa dirigida por el Padre Yovanny Aquino.

Durante la celebración eucarística, el señor Ramón de Jesús Núñez Duval, presidente de la sede del Instituto Duarte, realizó una reseña histórica de lo acontecido el 16 de agosto de 1863 en la República Dominicana.

Terminada la misa, continuó la marcha al Parque Duarte donde fue depositada una Ofrenda Floral en el busto del patricio Juan Pablo Duarte y culminó con unas palabras de agradecimiento y cierre por parte de la Gobernadora por la Provincia Bahoruco.

#Restauración

#gobnacionbahoruco

Min. de Interior y Policía

Presidencia de la República Dominicana

ALCALDÍA DE VILLA JARAGUA Y LA GOBERNACIÓN DE BAHORUCO PATROCINAN TORNEO DE SOFTBOLL.



Los días sábado y domingo de la semana pasada, se llevó a cabo el torneo de Softboll en el Municipio de Villa Jaragua, el cual contó con el apoyo decidido de la Alcaldía local y la Gobernación Provincial.

El torneo «Copa del Lago», fue dedicado a una Estrella del deportes Francisco Díaz (Papolo Super Fría) y organizado por el equipo Los Guayacanes de esta localidad, donde contó con una premiación en los tres primeros lugares.

Las premiaciones se llevaron a cabo con significativos aportes, tales como; 20 mil pesos y un trofeo para el primer lugar, patrocinados por el Alcalde Municipal, Iván Aristides Medina Trinidad; el segundo lugar, un trofeo y 10 mil pesos, aportados por la Gobernadora Provincial, Esther Díaz Medina y un tercer lugar, un trofeo y 5 mil pesos, patrocinados por Los Guayacanes.

El primer lugar, fue conquistado por Los Matadores de Estero; el segundo lugar lo obtuvo; Team Orfanato de Santo Domingo y el tercer lugar; por Los Marlin de Neyba.

Además, por la gran acogida del torneo «Copa del Lago» dedicado a Papolo Super Fría, el Alcalde Municipal Iván Medina, se comprometió con los equipos participantes y su gran fanática, el patrocinio del próximo torneo a celebrarse en diciembre de este año. Los equipos que terciaron en la mencionada actividad, fueron solemne con sus fanáticas, mantuvieron los ánimos y el gusto de las gente, fueron: Los Marlin de Germán, Neyba; Matadores de Estero; Activos de Los Ríos; Elite de Tamayo; Team Orfanato; Caimáncitos de Jaragua; Guayacanes de Jaragua y La Descubierta.

